

# Clases particulares.

Es probable que sientas la necesidad de aprender con un enfoque especial, especialmente diseñado para ti. Es probable que te sientas mas cómoda con un encuadramiento adaptado a tus necesidades.

Las clases particulares ofrecen un espacio de atención propio a cada una y a cada uno. Hay un seguimiento muy intimo en todas las fases de tu arte fotográfico.

Las clases particulares de fotografía consciente se estructuran sobre dos ejes principales:

1. **La técnica.** Aprendemos los trucos y los secretos de nuestra cámara. Desmitificamos los términos técnicos tales como *apertura, velocidad, profundidad de campo, diafragma, etc...* para darnos cuenta que al final no son bloqueos sino parte de un juego. Cada cosa que aprendemos la ponemos enseguida en practica, jugamos con lo aprendido!
2. **Fotografiar en consciencia.** La técnica y la cualidad de la cámara son muy útil, es cierto. Si ahora asocias la técnica con la inspiración, si aprendes a desarroll-arte un cuerpo mas sensitivo, mas abierto y que aprendes conectar con el instante entonces no solamente elevarás el nivel de tu fotografía pero a demás se te abrirá una nueva relación con el mundo. Para eso pongo a tu servicio toda mi experiencia.

El encuentro:

Dado que la fuente de inspiración se encuentra en la naturaleza nos encontraremos donde este mas presente: a fuera. Así podemos poner en practica lo que se aprende sin tener que esperar.

Duración: 2 horas.

Aportación: 60 euros.

*No temas. Eres talento!*